Ehrendamen verzücken beim Dekanatsschützenfest



Der Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften blickte nun erneut voller Stolz zum Dekanatsverband Gangelt-Selfkant mit seinen 21 angeschlossenen Schützenbruderschaften. Denn bei den Dekanatsschützenfesten präsentieren die gastgebenden Bruderschaften traditionsgemäß ihre Ehrendamen – in Havert war es diesmal nicht anders. Die Teilnahme der Ehrendamen war einst eine Herzenssache des

allseits geschätzten Ehren-Denakantsbundesmeisters Heinrich Aretz. Bei jeder Versammlung lautete sein Appell: "Leute, denkt bitte an die Ehrendamen!" Die St.-Johannes-von-Nepomuk-Schützenbruderschaft Havert sorgte nun beim Dekanatsschützenfest mit ihren neun Ehrendamen erneut für einen der Höhepunkte im Festzug – ebensowie weitere Bruderschaften. (agsb) FOTO: AGSB